

Miércoles 22 de noviembre de 2017



"Pienso, luego existo"

Descartes, René



TIPO DE CAMBIO
FIX
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.82

Euro

22.06

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

México acepta revisar reglas de origen; hará contrapropuesta

México aceptó fortalecer las reglas de origen en el sector automotriz, siempre y cuando esto no limite las capacidades productivas y exportadoras del país, y para ello planea establecer una contrapropuesta a Estados Unidos como parte de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "Buena parte del tiempo en la discusión del sector automotriz fue tratar de entender la propuesta que llegó 48 horas antes del cierre de la pasada ronda y tratar de ver la factibilidad técnica que tiene esta propuesta. A partir de entenderla, claramente vamos a generar una contrapropuesta de parte nuestra", dijo Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía.

El Financiero

SAT te dará chance de cambiar a la nueva factura hasta enero

El jefe del Sistema de Administración Tributaria (SAT), Osvaldo Santín, dio a conocer que se "flexibilizará" hasta el 1 de enero de 2018 la entrada en vigor de la factura electrónica versión 3.3. En entrevista en el programa 'El Sillón de Pensar', con el periodista Pablo Hiriart, para ADN40, adelantó que en breve anunciarán las medidas para permitir que todos los contribuyentes puedan incorporarse a la nueva versión. Para el 1 de enero del 2018 vamos a estar trabajando con la nueva versión para que la fuente de información sea única".

REFORMA

Obliga CNBV tener oficial antilavado

A mediados o a finales de 2018, todas las instituciones financieras supervisadas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) deberán contar con su oficial de cumplimiento certificado por este organismo. Este oficial se encarga de reportar las acciones para prevenir lavado de dinero, adelantó Sandro García Rojas Castillo, vicepresidente de Supervisión de Procesos Preventivos de la CNBV. En entrevista, recordó que la reforma financiera de 2014, dio origen a la figura oficial de cumplimiento certificado, la cual incorporaron ya bancos comerciales y de desarrollo, así como casas de bolsa.

Miércoles 22 de noviembre de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Iniciativa del IMSS para incentivar a los Contadores Públicos Dictaminadores a registrarse en el nuevo sistema SIDEIMSS



Renovación del Acuerdo de Reconocimiento Profesional Mutuo (México, Estados Unidos y Canadá)



Comité Ejecutivo Nacional 2017 – 2018 | Presentación



www.imcp.org.mx

NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 26 de octubre de 2017



SAT / Proyecto de la Sexta Resolución de Modificaciones a la RMF para 2017. Diferimiento de la presentación de informativa por subcontratación laboral al mes de enero de 2018



SHCP / listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo primero del CFF al 31 de octubre de 2017



MILENIO

Concluye quinta ronda de TLCAN sin capítulos cerrados

Sin que se informara sobre nuevos capítulos cerrados, los gobiernos de México, Estados Unidos y Canadá, concluyeron la quinta ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). En un comunicado conjunto, los gobiernos de los tres países, señalaron que los jefes negociadores se enfocaron en avanzar lo más posible con el objetivo de reducir las brechas y encontrar soluciones y como resultado sólo "se lograron avances en varios capítulos". Explicaron que los jefes negociadores reafirmaron su compromiso para avanzar en todas las áreas, con el objetivo de finalizar las negociaciones lo antes posible.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Las 2 claves más importantes para elegir mi fondo de inversión

¿Cuántas veces has querido iniciar en el mundo de las inversiones, pero te detiene el miedo? Y es que todos hemos escuchado famosos casos en donde los ahorradores-inversionistas se quedan sin nada por fraudes, y eso definitivamente pega a la confianza en el sistema financiero. Es muy válido ser precavido, por eso precisamente es que antes de comenzar debes echarle una revisada al instrumento en el que te interesa invertir. Hoy hablaremos de otras de las garantías de estos instrumentos.

La Razón

razon.com.mx

Gobierno corporativo blindo a NAICM de procesos políticos

La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) recomendó que el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) incluya un esquema de gobierno corporativo, es decir, que privados o externos acompañen al Estado en el proceso, como actualmente pasa con Pemex o CFE, para garantizar mejores prácticas y transparencia en la construcción y operación del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM). El especialista en Políticas de Integridad y Compras Públicas de la OCDE, Jacobo García, dijo que esta acción podría blindar al nuevo aeropuerto de decisiones y procesos políticos, pues al usar dicho esquema no importaría qué candidato gane la elección presidencial en 2018.

Miércoles 22 de noviembre de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(21/11/17)	7.00
TIE 28 (21/11/17)	7.3735
TIE 91 (21/11/17)	7.3950
TIE 182 (15/11/17)	7.5762
CETES 28 (21/11/17)	7.02
Reservas internacionales (mdd)	
(17/11/2017)	172,671.8

Inflación anual (Oct. 2016-Oct 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.37
Inflación subyacente *	4.77

Inflación mensual (Oct. 2017, %)	
Inflación *	0.63
Inflación subyacente *	0.25
UDIS (22/11/17)	5.866778

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

¿Cuánto ha avanzado Trump en comercio?

El presidente estadounidense Donald Trump se abrió camino hacia la Casa Blanca hablando de comercio. Incluso ha atribuido sus críticas a los acuerdos comerciales de Estados Unidos como una de las principales razones por las que ahora es el comandante en jefe. Trump continúa haciendo ruido, por ejemplo, al tuitear el 14 de noviembre que su asistencia a una conferencia en Asia "conducirá a ACUERDOS COMERCIALES JUSTOS, a diferencia de los horrores de los gobiernos anteriores".

EXCELSIOR

Ventas del "Buen Fin" superarán los 100 mil mdp: Concanaco-Canaco

A unas horas de haber concluido el "Buen Fin", la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco) prevé que superará el diez por ciento de aumento de la derrama económica que se tenía prevista. El presidente de la Canaco, Humberto Lozano, precisó que, aunque se continúa realizando el corte de caja de los negocios y haciendo el balance de ayer, "fue extraordinario en afluencia de clientes", todo parece indicar se superarán las metas establecidas para esta fecha. En entrevista con **Ciro Gómez Leyva** dijo que las ventas fueron superiores a las del año pasado, aunque aclaró que este año las promociones contaron con un día más, el 20 de noviembre, que es feriado y que se realizaron grandes eventos que atrajeron las ventas como la NFL y conciertos.



Conasami aumenta el salario mínimo a 88.36 pesos

El presidente Enrique Peña Nieto anunció este martes que la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos acordó un aumento del salario mínimo a 88.36 pesos. Por su parte, la Coparmex estimó que el incremento acordado en CONASAMI que pasó de 80.04 pesos a 88.36 pesos, es un avance limitado y de medio camino, para que todas las personas que trabajan en la economía formal, obtengan cuando menos, el 100% de la suma requerida para satisfacer la canasta alimentaria. El presidente de Coparmex, **Gustavo de Hoyos**, advirtió que en su nuevo nivel de 88.36 pesos, el nuevo SMG cubrirá el 92.76% del monto necesario para alcanzar la Línea de Bienestar, mismo indicador que a la fecha es del 84%.



Miércoles 22 de noviembre de 2017



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 22 de noviembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 22 de noviembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: CITIBANAMEX - Encuesta. El consenso reiteró su expectativa de un recorte como el próximo movimiento de Banxico. El 72 por ciento de los participantes en la Encuesta Citibanamex consideraron que el banco central recortará en por lo menos 25pb su tasa de referencia durante el 2018.



Manifestantes complicarán tránsito vehicular en centro de la ciudad

La dependencia capitalina recomienda como alternativa vial circular por Insurgentes, Puente de Alvarado, Balderas, Arcos de Belén, Doctor Río de la Loza y avenida Chapultepec. La Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México exhortó a los automovilistas a anticipar sus salidas ya que para este miércoles se prevén diversas movilizaciones durante la mañana. En su agenda de previsiones, indicó que antes de las 9:00 horas, un grupo de manifestantes se concentrará en el Ángel de la Independencia, desde donde se movilizarán sobre Paseo de la Reforma hacia la zona de Bucareli.



Se pronostica frío intenso al norte, noreste, oriente y centro de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este miércoles que el frente frío 11 se extenderá desde el Golfo de México hasta el sureste del país. Esto se combinará con inestabilidad atmosférica superior lo cual favorecerá el desarrollo de una amplia zona de nublados con potencial de tormentas puntuales fuertes acompañadas de actividad eléctrica, granizadas, ráfagas de viento y posibles trombas marinas en Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche y Yucatán. En el reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) estableció también que la masa de aire polar asociada al frente frío, provocará un fuerte descenso de temperatura en estados del norte, noreste, oriente y centro de México.

